
3 Pièces

95 m²

Réf. LC2-008

1 378 044 €

Tignes
Appartement à vendre (73320)
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ARTFULL,  une  résidence  exceptionnelle  située  dans  un  emplacement

idéal  pour  profiter  de  l'ensoleillement  maximum  à  Tignes  Val

Claret.Dans  le  cadre  d'une  réhabilitation  de  grande  qualité  d'une

résidence  de  43  lots,  nous  vous  proposons  ce  bel  appartement  à  la

vente.Appartement  3  pièces  de  95  m²  avec  3  balcons.  Ce  bien

possède  2  suites  parentales  et  un  coin  montagne.  La  cuisine  ouverte

sur la pièce de vie en fait un bien accueillant.Vous aurez le choix parmi

3  ambiances  de  mobiliers  sélectionnés  avec  goût  pour  personnaliser

votre intérieur.L'exposition Sud apporte une luminosité optimale tout au

...

ARTFULL,  an  exceptional  residence  nestled  in  an  ideal  location  to  enjoy  the  high

levels of sunshine at Tignes Val Claret.In the framework of a high-quality renovation

of  a  residence  comprising  46  plots,  we  are  offering  to  the  market  this  wonderful

apartment.This  3-room apartment  covers  96 m² and boasts  three  balconies.  The

property has two parental suites and a mountain corner. The kitchen opens out onto

the living room, making it  a  welcoming property.You will  have the choice of  three

tastefully selected furniture styles to personalise your interior.The southern exposure

provides optimal ...
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